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Trassenplanung in Kassel 
Anfrage FDP-Fraktion 
- 101.19.417 - 
 
Berichterstatter/-in:  
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Welche Machbarkeitsstudien für den Neubau von Trassen für Straßenbahnen 

und RegioTrams wurden seit 01.01.1990 durchgeführt? 
2. Welche Trassen für Straßenbahnen und RegioTrams wurden seit dem 

01.01.1990 geplant? 
3. Wie vieler dieser Trassen wurden tatsächlich gebaut oder werden bis heute 

freigehalten? 
4. Welche Flächen und Wege werden in der Stadtplanung für mögliche Trassen 

freigehalten und bis wann (Stand 31.12.2021)? 
 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Sabine John 
Vorsitzender  Schriftführerin 




